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  ２年生最後のテストが終わりました！！！ 

 学年末テストということで、みなさんの意気込む様子がたくさん見られた一週間前。いつもより

頑張った人がたくさんいたのではないでしょうか。ただ大切なのはテスト一週間前からではなく、

日々の授業です。次に迎える四月からは三年生。受験前に頑張るのではなく、日々の授業を、

日々の生活を大切に過ごしてほしいと思う先生たちです。 

 
 講評 

国
語 

全体の範囲は広かったのですが、しっかりと最後まで問題に取り組めた 
人が多かったようです。今回気になるのは「問題をしっかり読めているか」で
す。「何をどうおこなったか」「理由も含めて」など解答するときには、問題文
どおりに答える必要があります。内容としてわかっているようではあっても、
答え方に誤りがあるとどうしても○にはできません。しっかりと問題文を読み
取れるようにしましょう。 
 今年は白プリントを学習の最後に行っていましたが、自己採点が甘い人がた
くさんいます。しっかりと解説もよみ、納得したうえで採点できるようになり
ましょう。 

数
学 

今回は図形（平行四辺形）の証明や確率、箱ひげ図でした。どれも考えて答
えたり、説明することが多い内容ですが、基本的な問題は全体的によくできて
いました。毎時間の授業に前向きに取り組んた成果が実を結んだ人が多かった
のではないでしょうか。応用問題も、授業で取り組んだ問題やプリント、問題
集から出題しているので、見たことがある問題ばかりだったのではないでしょ
うか。 
「問題に対する答え方」は気になりました。数で答える問題に単位をつけた

り、記号で答える問題を言葉で答えたりという人が目立ちました。「何を聞かれ
ているか」「どう答えるか」に気をつけられるようにしましょう。 

 

保
健
体
育 

＜女子＞ 
 今回のテストは、選択問題が多かったですが、紛らわしいところもきちんと
理解が出来ていました。保健分野では、これからの生活に必要なことを学習し
ました。学んだことを忘れず、活かしていきましょう。2 年生が良い形で締め
くくれるよう、みんなで協力しながら残りの体育の授業一生懸命頑張りましょ
う。 
 
＜男子＞ 
 今回は、体育分野・保健分野ともに基本的な問題、授業で取り組んだ問題を
中心に出題しました。 よくできている人が多かったです。  
保健分野は、生活と深くかかわる部分が多いので、覚えるだけではなく、自分
の行動にもつなげてほしいと思います。 
 



英
語 

今回は道案内で使用する表現、形容詞・副詞の比較級・最上級、受動態がテスト
範囲で広かったと思いますが、教科書本文に関する問題や、単語を書く問題はよく
できている人が多かったです。一方で、英文で答える問題に「〇語以上で答えなさ
い。」「主語・動詞を含む文で答えなさい。」と指示がありましたが、ミスが目立ち
もったいないなと感じました。落ち着いて問題を読み、解答するように心がけてほ
しいと思います。 
３年生の学習は、１・２年生で学んだことが土台となります。不安なところがあ

る人は、必ず今から春休みの間に復習しておいてください。 

理
科 

理科β：今回は天気の変化の単元を最後まで学習しました。基本的なところを
中心に出題しました。よく勉強している人が多かったです。テスト 

   後，フェーン現象など応用的なこともやりますので最後まで頑張りまし
ょう 

理科α：電流の計算問題をたくさん出題しました。基本的な部分はよくできて
いたと思いますが、計算ミスや桁の間違いなど、もったいないミスをす
る人が多かったように感じました。小数の計算は今後の理科でもかなり
たくさん出てきます。同じような間違いをしないよう、計算力をぜひ身
につけてください。 

社
会 

歴史的分野については学習してから時間がたっているせいか、忘れていたり、
提出物からもやや取り組みがおろそかになっていたりする様子がうかがえま
した。日々こつこつと地道な努力を続けるようにしましょう。 
説明問題については、使用を条件づけられている語句が一つでも抜け落ちた
り、別の語句を用いたりすれば採点の対象にならないことを肝に銘じておきま
しょう。また、記号で答えるべき問題に語句で解答する、またはその逆をする
ということが散見されました。大変もったいないことですので、十分に気を付
けて確実に得点するようにしましょう。 

 

 

３年生を送る会に向けて 

ステンドグラスを作りました。 

 

 ３月１１日（木）に３年生を送る会が開かれます。学年末テストが終わってから、総合の時間

を使い、１年生と２年生合同で，体育館の窓いっぱいに飾るステンドグラスを製作しました。

今年はコロナ感染予防のため、３学年全員が体育会に集まって３年生を送る会を開催すること

がかないません。そのため、直接その場で２年生のメッセージを伝えることができませんが、

全員でつくったステンドグラスから感謝の気持ちが伝わると思います。体育館の設営には、文

化委員・図書委員さんが頑張ってくれました。そして、３年生へのビデオメッセージを撮って

います。どんな反応で見てくれるのか楽しみですね。 

また生徒会執行部より、３年生への感謝の気持ちや、先輩たちが卒業された後１３中を引っ

張っていく最高学年としての決意を、桜の花びらの形をしたカードに書いた「さくらプロジェ

クト」も行いました。卒業式の会場には、２学年の思いをつむいだ大きな桜の木が飾られます。

幹の部分は美術・イラスト部がとても上手に描いてくれ、みんなのメッセージは委員長さんが

貼ってくれました。 

先輩たちが安心して卒業できるよう、４３期生のみなさん！日々の生活からしっかりと行動

していきましょう！！ 

 

※保護者のみなさまへ・・・ステンドグラスやさくらプロジェクトの写真は３年生を送る会で

３年生に披露した後、発表できたらと考えています！お楽しみに！！ 


